



Rassemblement sur les sites de Meaux et Montereau le 12 Décembre

Quel intérêt la Direction d'Enedis a-t-elle de mettre de l'huile sur le feu dans ce contexte social difficile ?

Les agents des sites Enedis de Meaux et de Montereau-Fault-Yonne ont eu toutes les difficultés pour se déclarer en grève afin de combattre le projet de réforme des retraites qui concerne toutes les populations.

Pour certains en refus, pour d'autres, selon les bons vouloirs de la Direction sur les modalités.

A quoi joue les directions locales ?

Nous ne pouvons accepter une telle attitude, il nous faut afficher haut et fort notre détermination à nous exprimer librement.

Pour cela, en réponse a ces tentatives de censure, de provocation, nous vous donnons rendez-vous :

jeudi 12 décembre

sur les sites de Meaux et Montereau-Fault-Yonne à 8 h 00.

IEG ON LÂCHE RIEN !!!